

JOURNEES DE GREFFAGE D'HIVER 2023

Nous avons organisé plusieurs journées de greffage les 18 et 19 février à Barbezieux (Plaisance), les 25 et 26 février à Villebois-Lavalette (16), et le 4 mars 2023 à Champmillon (16) et Brossac (16).

Les bénévoles sont arrivés un peu plus tôt pour installer les stands, le matériel de greffage, les fruits encore en bon état pour être exposés, les porte-greffe et les greffons. Ces derniers avaient été collectés à l'avance sur des arbres connus.

Après des années COVID assez difficiles pour ce genre de manifestations, nous avons retrouvé notre vitesse de croisière habituelle avec une bonne fréquentation.

Dès l'arrivée, les amateurs de fruitiers peuvent se renseigner, voir des fruits, acheter des livres, des étiquettes, des élastiques, et même des greffoirs, ainsi que prendre une adhésion.

Les visiteurs les plus nombreux viennent ici chercher des jeunes arbres juste greffés. Tout d'abord conseillés sur le choix des variétés, ils se voient remettre des porte-greffe puis les greffons correspondants. Ensuite, il faut se rendre auprès d'un greffeur.

La technique que nous employons le plus est la greffe dite à l'anglaise compliquée. Elle n'a de compliqué que le nom, présente l'avantage d'assurer une meilleure jonction entre le porte-greffe et le greffon, et les chances de réussite sont plus importantes.

Chacun revient ensuite à la maison pour mettre en terre ces jeunes plants fruitiers, soit directement à l'emplacement choisi dans le verger, soit dans un pot. En effet, si la greffe n'a pas pris, le propriétaire peut revenir avec le pot et nous le faire regreffer l'année suivante, lors d'une séance publique. Sinon, le petit arbre est bon à planter.

Merci pour leur accueil aux communes de Barbezieux, Villebois-Lavalette, Brossac et Champmillon, ainsi qu'à l'association des Amis du patrimoine de Champmillon.



Barbezieux



Villebois-Lavalette



Brossac